

小学生以上になるとオンラインレッスンが活躍しました。来校に不安のある子にはオンラインレッスンといった形で、個別の対応を取ることが出来ました。

英語を母国語とするネイティブの先生と一緒に勉強したり、庭で遊んだり、英語を楽しく身につけられるのが特徴です。」

私が訪れたときに庭で見た光景は、まさに「そういう光景」だったんだな



英語を母国語とするネイティブの先生と一緒に勉強したり、庭で遊んだり、英語を楽しく身につけられるのが特徴です。外国人の先生ですが日本語はペラペラなので、日本語で話してしまっても大丈夫です。

て無意識に身につ

「0歳から6歳児のリスクールでは、英語を教科としてではなく手段としてその他の教科を学習するいわゆる「イマージョン教育」を取り入れています。子どもたちに自然に英語が身につくような指導と、その環境づくりに力を入れています。

この本を読む

料としてではなく手

ヨン教育』を取り入

ウナギの肝

二三九

身につけられる

さに庭で見た光景は



遊びながら楽しく英語を身に着けてもらいたい。勉強したことは忘れてしまいますが、身に着いたことは忘れません。ABC英語教室は、自然にそういうふうになる英語教室です。ぜひ体験しにいらしてください。

店舗情報

店名：ABC 英語教室
代表者：八島 文子(やしま ふみこ)
住所：吉川市保 1-36-5
電話番号：048-982-1467
HP：abc-es.jp
 吉川 ABC
0歳から6歳児のプリスクールでは、英語のイメージ教育を取り入れ、ネイティブの先生と一緒に勉強したり庭で遊んだり、英語を楽しく身につけられる。幼稚園児や小学生には放課後に通えるクラスがある。



2020 09 28



**小学生などで来校に不安のある方は
オンラインレッスンなど
個別の対応をしています**

「ABC英語教室（吉川市保）」は、駅からほど近いいちょう通りを一本中に入ったところにあるとは思えないほど、開放的な広い庭と清潔感のある教室が特徴の子ども達のインターなショナルなオアシスです。

◆**新型コロナウイルス対策◆**

「コロナが流行りはじめて、学校が休校になつてからは、英語教室を退会する子や1か月から数か月休む子が増えていきました。また、新しく入会を決めていた子

も入会を見合せたり、さらに、2日には毎年新規入会の体験レッスンを開催するのですがコロナの影響で出来ませんでした。」

そう語るのは教室の代表でもあります、八島文子（やしまふみこ）さん。教室の卒業生には海外で活躍されたり、意志を引き継いで英語の先生になつたりする生徒さんがたくさんいる言わば吉川の「英語の母」といった感じの方です。

「ABC英語教室インターなしショ



歳から6歳児のインターナショナルスクールでは、英語を教科としてではなく手段として他の教科を学習するいわゆる「イマージョン教育」を取り入れています。



教室の代表でもあり先生でもある八島文子さん。教室の卒業生には海外で活躍されたり、意志を引き継いで英語の先生になったりする生徒さんが多くいます。コロナ禍でもオンラインレッスンのおかげで、自粛期間中でも生徒たちとつながることが出来きました。